

Trifulca en I Diputados por García

Con una auténtica guerra de mantas en el Pleno de la Cámara de Diputados, los legisladores del bloque opositor (PAN-PRI-PRD) y los oficialistas de Morena-PT-PVEM, atizaron ayer el debate por el juicio al exsecretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, en Estados Unidos y en el que se le declaró culpable de traficar droga a ese país.

El debate también diopie para que la oposición trajera a la discusión la multitudinaria concentración del Zócalo capitalino del pasado domingo, donde acudieron cientos de miles de personas para defender su derecho al voto, antelo que consideran una amenaza para la democracia el conjunto de reformas electorales conocido como Plan B.

De parte del oficialismo, no dejaron pasar la oportunidad para re- Josefina Gamboa (PAN) subió a la iterar la acusación sobre el involu- Tribuna y aseveró que su bancada no cramiento del expresidente Felipe Calderón con los delitos por los cuales del tema García Luna, pero pidió disse encontró culpable a García Luna.

"Dicen que Ĝarcía Luna no es panista, pero estuvo en el Gobierno del cabeza hueca de Fox en materia de seguridad, y luego dice Calderón que una persona no puede echar a perder el trabajo de todo su Gobierno usurpador.

"Con el pequeño detalle que esa persona era nada menos que su secretario de Seguridad Pública, por él designado y del círculo más cercano y poderoso del Gobierno usurpador en su momento", dijo el diputado Gerardo Fernández (PT).

Por su parte, la diputada María tenía el menor problema en hablar cutirlo "bien".

"Si quieren hablar del juicio de Nueva York, vamosa empezar porque en ese juicio (...) se habló de los siete millones de dólares que le dieron a Andrés Manuel López Obrador, eso sí quedó documentado y no sorprende.

"Esos son los hipócritas de Morena y también podemos hablar de Sergio Carmona, el Rey del Huachicol, que después de haberse tomado una foto con Mario Delgado y con el presidente municipal de Victoria fue asesinado", señaló la panista.



RIÑA.

oficialistas yde oposición realizaron una "guerra demantas" sobre Garcia Lunayla marchaen defensa del INE.